

Página: 1 1/2

REF RMA

UNGEN A SHEINBAUM; ALISTAN 20 MIL CANDIDATURAS

ÉRIKA HERNÁNDEZ El Consejo Nacional de Morena ungió a Claudia Sheinbaum como su candidata a la Presidencia de la República.

La aspirante morenista y los dirigentes de su partido exigieron a sus liderazgos centrarse en la unidad para superar la votación que logró Andrés Manuel López Obrador en 2018, y alcanzar 35 millones de electores.

"¿Qué viene?", preguntó Sheinbaum en su mensaje, "unidad, organización, movilización, responsabilidad histórica y cero corrupción. Cuidemos todas y todos al movimiento".

Frente a 269 consejeros, entre ellos Gobernadores, Alcaldes, coordinadores de campaña, legisladores, aspirantes a gubernaturas y funcionarios del Gobierno federal, Sheinbaum dijo tener claro que muchos liderazgos aspiran a una candidatura.

"Tengan la certeza compañeros, compañeras, que vamos a respetar las encuestas, no solamente es lo que está en nuestros estatutos, sino que es la mejor forma que nos permite generar unidad", planteó.

Este año, en el País están en juego 20 mil 375 cargos, y para ellos se han registrado más de 100 mil morenistas, asi como militantes del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista Mexicano.

Tanto ella como el líder de su partido, Mario Delgado, insistieron en que los candidatos serán quienes ganen las encuestas internas.





Reforma Sección: Portada 2024-01-22 03:57:31

 179 cm^2

Página: 1

2/2



PLANA MAYOR. Gobernadores y líderes de Morena acudieron al Consejo Nacional en el que Claudia Sheinbaum fue confirmada como candidata presidencial.



EL HERALDO

Página: 1, 10

#RINDEPROTESTA

ES CLAUDIA SHEINBAUM LA CANDIDATA DE MORENA

LA ARROPA LIDERAZGO DEL PARTIDO Y AFINES A LA 4T EN CONSEJO NACIONAL

CARLOS NAVARRO

Oficialmente, Claudia Sheinbaum es la candidata única a la Presidencia por Morena para la elección del 2 de junio de 2024.

En sesión ordinaria del Consejo Nacional del partido, en el World Trade Center de la CDMX, Sheinbaum recibió la declaratoria tras una votación unánime de 269 consejeros presentes.

Acompañada por las y los gobernadores del movimiento y los dirigentes partidistas, la exjefa de Gobierno capitalino rindió protesta como candidata de Morena.

"Que el segundo piso de la Cuarta Transformación continuará disminuyendo desigualdades, erradicando la pobreza, garantizando salarios dignos, trabajo digno, derecho a la educación, salud, vivienda, por la soberanía energética de nuestra patria, la alimentaria, la vida plena de todos los mexicanos", afirmó arropada también por los candidatos a los ejecutivos locales.

Rechazando el discurso que la oposición ha enarbolado en torno a la libertad, la candidata aseguró que el único espacio de la verdadera la libertad es la reivindicación de la dignidad humana, la garantía de los derechos y el reconocimiento de que el Estado y el gobierno deben estar al servicio del pueblo.

Para este periodo de intercampaña, entre el 19 de enero y el 29 de febrero, Sheinbaum advirtió que va a continuar con sus visitas a los estados para el proceso organizativo del movimiento y la confección del Provecto de Gobierno a través de los diálogos por la Transformación.

Mientras que el Presidente del Consejo de Morena, Alfonso Durazo, enfatizó que no habrá ningún retroceso en el territorio ganado con el presidente López Obrador.

"Vamos a ella con la responsable convicción de que con el liderazgo no habrá retroceso ni desviación alguna", dijo.

En tanto, el Presidente nacio - AYUUA INE A nal de Morena, Mario Delgado, ESAPARECIDOS aseguró que Sheinbaum ya hizo lo más complicado.

"Quiero reconocer que nuestra candidata ya hizo lo más difícil, que es convencer al pueblo de la continuidad de la transformación.

Nos entregó una precampaña ganada, por mucho", afirmó.





MIL PERSONAS LA COBIJARONEN PRECAMPAÑA.



DE LAS 32 **ENTIDADES**



Marcelo Ebrard está convencido que ella será la presidenta.

Esto lo aseguró el diputado federal Emmanuel Reyes.

Dijo que los marcelistas apoyan con todo a Sheinbaum.





Morena. Claudia recibe constancia como candidata la Presidencia

rotesto no mentir, no robar y nunca traicionar al pueblo de México", refirió la ex jefa de Gobierno al recibir el documento que la acredita como única aspirante presidencial de la 4T.



Morena ratifica a Claudia como su abanderada

Constancia. "Protesto no mentir, no robar y nunca traicionar al pueblo", señala al recibir el documento que la acredita como la candidata presidencial única de la cuarta transformación

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y OMAR BRITO / CIUDAD DE MÉXICO

Al recibir su constancia como candidata presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde, Claudia Sheinbaum ofreció llevar al país por el "sendero de la paz" y la "vida plena", y "nunca traicionar al pueblo.

Durante la cuarta sesión ordina-

ria del Consejo Nacional de Morena, Sheinbaum rindió protesta como abanderada presidencial de Sigamos Haciendo Historia.

Milenio Diario Sección: Portada, Política 2024-01-22 03:03:02

855 cm²

Página: 1, 6 - 7

2/3

Presidencia (...) con la convicción de continuar por el camino de la cuarta transformación de la vida pública de México bajo los principios de: por el bien de todos primero los pobres, no puede haber gobierno rico con pueblo pobre y el poder solo es virtud cuando se pone al servicio de los demás.

"Llevaremos a México por el sendero de la paz (...) el segundo piso de la cuarta transformación continuará disminuyendo desigualdades (...) y garantizando la vida plena. Protesto no mentir, no robar y nunca traicionar al pueblo", exclamó ante el grito de "ipresidenta!" de los 264 consejeros presentes en el World Trade Center.

Arropada por los dirigentes nacionales de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, así como de su equipo de precampaña Gerardo Fernández Noroña, Ricardo Monreal, Adán Augusto López y Manuel Velasco, Sheinbaum llamó a la unidad.

Asimismo, arremetió contra la oposición y pidió a su movimiento no permitir que usen la democracia como un "arma discursiva".

Hizo un recuento de los procesos electorales presidenciales de 1988 a 2012 y acusó "fraudes", "falsa democracia" y "compra masiva de votos", entre otros.

"La democracia no es un arma de la derecha, es nuestra, del pueblo. Yo dije siempre que el neoliberalismo se impuso en nuestro país con antidemocracia.

"Por eso no podemos permitirles que tomen esas armas discursivas (...) la libertad es nuestra reivindicación, porque fueron regímenes antidemocráticos los que se impusieron en México durante años y en América Latina", enfatizó.

Arropada por gobernadores de Morena, así como por ocho de los nueve aspirantes a las gubernaturas que se disputarán en junio, insistió en que "si hay libertad es ahora" con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que el mundo tiene los ojos puestos en México.

"El neoliberalismo ya mostró su fracaso en el país y en el mundo, por eso digo que la derecha no tiene proyecto (...) ellos son la corrupción, nosotros seguimos siendo la esperanza de México", subrayó acompañadade los dirigentes nacionales de los partidos del Trabajo, Alberto Anaya, y del Verde, Karen Castrejón.

















SHEINBAUM

YA ES LA CANDIDATA OFICIAL

La coalición Seguimos Haciendo Historia ratificó a Claudia Sheinbaum como su abanderada para la Presidencia, quien rindió protesta en un evento realizado en el WTC de la Ciudad de México.

CLAUDIA SHEINBAUM

"LUCHAMOS POR DEMOCRACIA"



ES ELECTA FORMALMENTE

como candidata a la Presidencia de la República por la coalición Seguimos Haciendo Historia en un encuentro en la CDMX

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

uego de rendir protesta como candidata a la Presidencia por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum afirmó que, con la Cuarta Transformación, el pueblo de México alcanzó la reivindicación de la libertad y la democracia.

"Si hay libertad es ahora, ahora hay libre expre-



sión, ahora hay libertad de movilización, ahora hay libertad de reunión; la libertad es nuestra reivindicación.

"La democracia, nosotros, digo nosotros, nuestro movimiento, nuestro pueblo es quien ha permitido el espacio democrático, nosotros luchamos contra el fraude electoral del 88, contra el del 2006, y vamos a seguir luchando por la democracia, porque nosotros creemos en la democracia, ellos nunca creveron en la democracia. por eso la libertad, la democracia es una reivindicación del humanismo mexicano". afirmó la candidata presidencial de Morena.

En el Salón Maya del World Trade Center de la Ciudad de México se realizó este domingo la Cuarta Sesión Ordinaria del Conse-

jo Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), a la que asistieron gobernadores del partido, candidatos a gobiernos estatales y precandidatos.

Participaron también el presidente del Consejo Nacional y gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, y el presidente de Morena, Mario Delgado, así como los dirigentes de los partidos Verde Ecologista de México (PVEM), Karen Castrejón, y del Trabajo (PT), Alberto Anaya.

La aspirante presidencial agregó que la libertad que se construyó, con el movimiento de la Cuarta Trans-





Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-01-22 03:33:01

403 cm²

Página: 1 - 2

2/3

formación, buscó que las y los mexicanos tuvieran acceso a los derechos más fundamentales, que condicionaron los gobiernos neoliberales.

"La libertad la construimos nosotros, el pueblo de México, la democracia no es un arma de la derecha, es un arma nuestra, del pueblo de México",

dijo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La designación de Sheinbaum como candidata presidencial de la coalición Seguimos Haciendo Historia se consiguió con la votación unánime de los 269 consejeros de Morena que asistieron a la sesión.

"El poder es honestidad y humildad, que nuestro pensamiento es el humanismo mexicano, que nuestra nación y nuestro pueblo son grandiosos y que somos la única opción que representa el bienestar del pueblo de México y el progreso sustentable y con justicia y por ello protesto como candidata a la Presidencia de la República", dijo, indicando que lo haría levantando la mano izquierda.

El presidente del Consejo Nacional de Morena, Durazo, afirmó que Sheinbaum es la persona mejor calificada en el país para llegar a la Presidencia de la República.

"Sólo hay una mujer en la contienda que conjugue esta experiencia académica y política a ese nivel", dijo. La libertad la construimos nosotros, el pueblo de México, la democracia no es un arma de la derecha, es un arma nuestra, del pueblo de México."

CLAUDIA SHEINBAUM CANDIDATA DE LA 4T







Foto: Cuartoscuro





El Economista Sección: Empresas y Negocios 2024-01-22 03:36:25 123 cm

cm² Página: 25

1/1

Aseguró que la democracia es su arma

Claudia Sheinbaum toma protesta como candidata

ras rendir protesta como candidata de Morena a la Presidencia de México, Claudia Sheibaum Pardo aseguró que "el pueblo de México, a través de la Cuarta Transformación, alcanzó la reivindicación de la libertad y la democracia, bajo el modelo del Humanismo Mexicano".

Asimismo, manifestó que la libertad es la lucha histórica del pueblo de México por la democracia, la libertad es la lucha histórica del pueblo de México por una vida digna. "Si hay libertad es ahora, hoy hay libre expresión, ahora hay libertad de movilización, ahora hay libertad de reunión".

Precisó que esa misma libertad la construyó el movimiento de la 4T con el paso de los años, a través de una larga lucha que pugnó porque las y los mexicanos tuvieran acceso a los derechos más fundamentales que fueron condicionados por los gobiernos neoliberales.

"La libertad la construimos nosotros, el pueblo de México, la democracia no es un arma de la derecha, es un arma nuestra, del pueblo de México", aseveró.

Durante su toma de protesta como candidata a la Presidencia de la República, Claudía Sheinbaum afirmó que la continuidad de la Cuarta Transformación es el único camino que garantiza el bienestar del pueblo de México con un progreso sustentable y con justicia.

"El poder es honestidad y humildad, que nuestro pensamiento es el Humanismo Mexicano, que nuestra nación y nuestro pueblo son grandiosos y que somos la única opción que representa el bienestar del pueblo de México y el progreso sustentable y con justicia y por ello protesto como candidata a la Presidencia de la República", expresó en la Cuarta Sesión Ordinaria.



"Somos la única opción que representa el bienestar del pueblo de México y el progreso sustentable y por ello protesto", puntualizó Sheinbaum.

